

## 総括質疑並びに一般質問（個人質問）

【質問日】令和4年9月2日（金）

質問 順位	質 問 者	質 問 事 項
4	石野田 浩	<p>1 サーキュラーパーク九州について</p> <p>(1) 九州電力との川内発電所の跡地活用に関する基本協定と今回の連携協定は、どのような位置付けか。</p> <p>(2) 今後、市民の関心・理解が必要になると思うが、この事業の趣旨について、もう少し具体的に示せ。</p> <p>(3) 連携する5者の概要と役割を示せ。</p> <p>(4) 本事業における市長の見解は</p> <p>2 川内港周辺の整備等の進捗状況について</p> <p>(1) 川内港唐浜地区国際物流ターミナル整備事業の進捗状況は</p> <p>(2) 川内港と南九州西回り自動車道を結ぶアクセス道路の構想は、どこまで進んでいるか。</p> <p>3 農業問題について</p> <p>(1) 鹿児島県農業開発総合センター果樹部北薩分場地について</p> <p style="padding-left: 20px;">ア 予算の執行状況は</p> <p style="padding-left: 20px;">イ 今後の見通しは</p> <p>(2) 子牛価格が下がっている要因と対策は</p> <p>(3) 第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会への取組状況は</p>
5	屋久 弘文	<p>1 オーガニック（栽培・給食）に関する本市の現状について</p> <p>(1) 本市における有機栽培の現状はどうなっているか（生産者数と生産品目）。</p> <p>(2) 市として、有機栽培の普及・拡大に向け、現在取り組んでいる、あるいは将来的に取り組もうとしている施策はあるか。</p> <p>(3) 本市の学校給食に、有機米や有機野菜（オーガニック食材）を使用したことがあるか。</p> <p>(4) 本市の学校給食に、オーガニック食材を取り入れる考えはないか。</p> <p>2 職員定数と事務事業の見直しについて</p> <p>(1) 現状、職員定数を何人と捉えているのか。</p> <p>(2) 現時点での実職員数は何人か。</p> <p>(3) 職員数が充足していない理由は、また、充足させるために、今後どう対処するのか。</p> <p>(4) メンタル疾患により病気休暇を30日以上取得している職員数は何人か。</p> <p>(5) 庁内で職員による事務事業の見直しを行う考えはないか。</p> <p>(6) 実職員定数を増やす考えはないか。</p> <p>3 平佐焼窯跡群の史跡公園化について</p> <p>(1) 柚木崎窯の発掘調査が終了したが、今回の調査でどのようなことが確認されたのか。</p> <p>(2) 平佐現窯を中心とする史跡公園化について、市長の考えを伺う。</p> <p>4 川内港唐浜緑地の施設管理の現状と今後について</p> <p>(1) 施設管理者である県に、再度の定期的な維持作業を要請する考えはないか。</p> <p>(2) 例えば、市が県から管理委託を受ける、市が県から施設を譲り受けて管理するなどの形態はとれないのか。</p>

6	井上 勝博	<p>1 安倍元首相の「国葬」について、市長の見解を問う。</p> <p>(1) 世論が二分している「国葬」は行うべきではないと考えるがいかがか。</p> <p>(2) 国葬は法的な根拠はなく、法の下での平等に反すると考えるがいかがか。</p> <p>(3) 国葬があっても市民に弔慰を強制することがあってはならないと考えるがいかがか。</p> <p>2 学校給食費の無償化について</p> <p>(1) 学校給食は食育であり、教育にとって不可欠と考えていいか。</p> <p>(2) 憲法第26条第2項に「義務教育は、これを無償とする」とある。教科書と同様、給食も無償化すべきではないか。</p> <p>3 国民健康保険税率の改定について</p> <p>(1) 新型コロナウイルスや物価高騰によって市民の暮らしが苦しい中で、国保税を引き上げた理由は</p> <p>(2) 廃止される資産割の収入は、一般会計からの繰入れを行って値上げしないでいただきたいがいかがか。</p> <p>4 路線バスについて、市が継続支援をする場合に減便がないようにできないか。</p> <p>5 川内原発の過酷事故時の水蒸気爆発の危険について</p> <p>(1) 市は過酷事故時の水蒸気爆発の危険について認識はあるか。</p> <p>(2) 過酷事故対策が失敗し、水蒸気爆発が起きたときにも、放射能が漏れない安全対策を申し入れるつもりはないか。</p>
---	-------	---